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Apreciadas vecinas y vecinos.  
 

Os presento el que será el último Boletín Informativo del año, un 2020 duro, complicado e 

inesperado para todos y todas, para las familias y también para nuestras empresas y 

establecimientos públicos locales, pero sobre todo un año en el que el término SALUD ha 

estado todavía más presente entre nosotros y nosotras.  
 

Hemos perdido a muchos vecinos y vecinas, personas queridas y respetadas por todos, sin duda 

esto ha sido lo más duro de esta situación. Pero debemos tener esperanza. Ya llevamos algunas 

semanas escuchando a los expertos decir que tenemos “vacuna” que nos permitirá, en unos 

meses, poder volver a la ansiada normalidad.  
 

Balazote es un pueblo fuerte y luchador. Siempre lo ha sido y ahora lo hemos demostrado 

todavía más. Balazote está lleno de personas trabajadoras y con un espíritu de superación que 

nos caracteriza.  
 

Por parte del Ayuntamiento, hemos trabajado sin descanso, y lo seguimos haciendo, para que 

nuestras ideas y nuestros proyectos puedan llegar a ser una realidad.  

Me complace mucho continuar publicando las actuaciones, eventos y proyectos que desde el 

Equipo de Gobierno seguimos proponiendo, con el principal objetivo de que Balazote siga 

creciendo y evolucionando.  
 

En este documento os informo de los aspectos más importantes y destacados de estos últimos 

dos meses. Tenemos un futuro prometedor. Llevaremos a cabo grandes proyectos, cumpliendo 

así con los compromisos electorales que asumimos los concejales y concejalas con el pueblo de 

Balazote.  
 

Te recomiendo que leas este Boletín con detenimiento y atención y qué compartas esta 

información con tu familia y amigos ya que todo es por vosotros y vosotras.  
 

Debemos sentir orgullo del pueblo al que pertenecemos. Ya tenemos una entrada al municipio 

como merecemos aunando deporte y diseño conjuntamente. Todavía falta por instalar las luces 

que iluminarán esas letras que tanto han gustado, pero eso será muy pronto en una II fase, ya 

que requiere una correcta instalación con su obra correspondiente. Quedará una entrada muy 

llamativa y elegante. Espero que cuidemos las letras y todo el entorno porque no olvidemos que 

el dinero es de todos y todas.  

El 2021 está al llegar… por lo que también os acompaño un CALENDARIO de bolsillo con una 

imagen aérea de Balazote desde la Ermita de Santa Mónica. 
 

Espero que os guste toda la información que os transmito y que sea de vuestro interés.  

Sigo a vuestra disposición para lo que necesitéis. Todo sea por vosotros y vosotras y por el 

pueblo de Balazote. 

 

 Feliz Navidad y mis mejores deseos para el próximo año. 

 
 

Mateo Simarro García 

Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Balazote 

 

 



 

 

 

 

 

 

El día de Halloween se ha convertido en un evento lleno de color y participación por parte de 

muchos niños, niñas y familias. Agradezco a las familias que han subido sus vídeos y fotos para 

participar en el Concurso que os propusimos desde el Ayuntamiento.  

 

Los ganadores (nombre oficial en Facebook), en función del número de "me gusta" han sido: 

 

1º Premio: Puri Cuartero: 227 

2º Premio: Cortes CF: 168 

3º Premio: Mónica Gómez Cotillas: 88 

 

También se entregará un detalle al resto de participantes. 

 
 
 
 

Estamos muy contentos del resultado y acogida que ha tenido el CARTEL DE BIENVENIDA a 

nuestro pueblo. Como he indicado al principio, nos encontramos realizando las gestiones 

oportunas para que las letras queden bien iluminadas, pero eso será en algunas semanas. 

Te animo a que te hagas fotografías con el Cartel y las compartas en tus Redes Sociales para 

que el pueblo de Balazote tenga más visibilidad y promoción.  

 
 
 

La Directora de la Biblioteca Noelia Mota Navarro ha organizado, para fomentar el placer por la 

lectura desde las edades más tempranas y también para poder comenzar con las actividades 

culturales, una serie de Clubes de Lectura. A continuación os presento los que en este 

momento tenemos en marcha: 

 



 

 

 CLUB DE LECTURA DE ADULTOS “BICHA DE BALAZOTE”: Martes de 16:00 a 17:00 h. 
 1º PRIMARIA: Grupo A (Jueves alternos de 16:00 a 17:00 horas. Grupo B (Jueves alternos 

de 17:15 a 18:15 horas) 
 2º PRIMARIA: Grupo A (Lunes alternos de 16:00 a 17:00 horas). Grupo B (Lunes alternos 

de 17:15 a 18:15 horas). 
 3º PRIMARIA: Miércoles alternos de 16:00 a 17:00 horas. 
 4º PRIMARIA: Lunes alternos de 16:00 a 17:00 horas. 
 5º PRIMARIA: Miércoles alternos de 16:00 a 17:00 horas. 

 
 
 
 

 

El pasado 22 de noviembre celebramos el Día de Santa Cecilia, Patrona de los músicos. Este 

año no hemos podido escuchar a nuestra querida Banda Municipal de Música en su tradicional 

concierto, por este motivo, queremos tener un detalle con todas las familias de Balazote y, es 

por ello, por lo que os hago llegar un disco con 16 temas interpretados por la Banda.  

 

La música da vida y con ella experimentamos muchas sensaciones y sentimientos. Agradezco a 

Ana Pilar Simarro Guija, como directora, por su implicación y profesionalidad, y por supuesto a 

todos y todas los componentes de la Banda.  

 

Saludo a los más "peques" que ya forman parte de este proyecto y animo a participar a todas 

aquellas personas que quieren aprender y disfrutar con la música. Espero que os guste este 

disco que con tanto cariño hemos preparado y editado. 

 

 



 

 

 

Te hago llegar lo que hemos denominado “PROGRAMA DEPORTIVO Y NAVIDAD 2020”. Os 

anuncio que RETOMAMOS LAS CLASES y que, si todo va bien, comenzarán muy pronto con 

nuestra querida monitora Gemma.  

 

En el programa que os acompañamos podréis encontrar toda la información. En cada uno de los 

cursos ofertados se cumplirán escrupulosamente todas las medidas de seguridad.  

 

Este año también tendremos una Navidad diferente pero llena de magia, luz e ilusión 

adaptando las propuestas a la situación actual pero teniendo una especial atención en nuestros 

más pequeños, ya que consideramos que se merecen disfrutar de su inocencia y valorar la 

valentía y comportamiento ejemplar que han tenido y siguen teniendo a diario.  

En el Programa Deportivo y Cultural que te acompaño, podréis ver las actividades que hemos 

incluido. 

 
 

 

Otra medida que hemos tomado ha sido, el reparto de 4 mascarillas por cada una de las 

personas que vivimos en Balazote. Al tratarse de material sanitario, no hemos podido dejarlas en 

los buzones de aquellas familias que no se encontraban en casa en el momento del reparto. Por 

lo tanto, si no dispones de tus mascarillas puedes pasarte por el Ayuntamiento para recogerlas. 
 
 
 

 

La Asociación de Mujeres Afectadas 

de Cáncer de Mama y Ginecológico 

de Albacete nos visitaron el pasado 

9 de noviembre de 2020 en el 

Mercado Municipal para conseguir 

recaudación y poder, con ello, 

continuar con las labores de 

investigación que tan importantes 

son para tantas mujeres. Una vez 

más, el pueblo de Balazote estuvo a 

la altura, consiguiendo una 

recaudación de 1.171,16€.  

Gracias a la Asociación de Mujeres 

San Blas por estar siempre cuando 

las necesitamos. ¡¡¡GRACIAS!!! 



 

 

 

 
 

 
 

 
 

El 25 de noviembre de 2020 volvimos a gritar ¡¡¡NI UNA MÁS!!! en el Día Internacional contra la 

violencia de género.  

Balazote se sumó a esta reivindicación y tuvimos dos actos públicos para manifestar nuestro 

absoluto rechazo a cualquier tipo de maltrato o violencia.  

 

 

 

 

 

Como sabéis todo lo que tiramos en los WC pasa por todas las tuberías de la Red General hasta 

llegar a la Depuradora Municipal. Es fundamental que no tiremos toallitas ni cualquier otro 

material que no sea papel higiénico porque eso produce graves averías y atascos. Ya se han 

tenido que acometer varias obras para desatascar diferentes tramos que se encontraban en 

malas condiciones.  

 

Por favor, tengamos cuidado y hagamos un buen uso de las instalaciones públicas. 

 



 

 

 

En anteriores “Bandos de Alcaldía”, compartía con vosotros y vosotras un gran problema que 

hemos detectado, como es el anidamiento de palomas en viviendas deshabitadas. Es 

imprescindible actuar sobre este asunto porque es una especie que se reproduce rápidamente y 

debemos evitar esta proliferación por el bien de todos y de todas. 

 

 

 

 

 

 

El tema de "las basuras" es un aspecto muy delicado y sobre el que siempre tenemos una 

especial atención. Me refiero con esto tanto a la limpieza de contenedores como a la 

periodicidad en la recogida y la gestión de los residuos. 

 

Este verano hemos abonado a la empresa una cantidad económica extraordinaria para que 

ampliara los días de recogida y así evitar problemas contemplados en años anteriores. Está 

medida ha sido muy productiva y se han notado los resultados. 

 

Tras muchas conversaciones y negociaciones, realizadas desde la Concejalía de Medioambiente, 

os informo que a principios del año 2021 se ampliarán los días de recogida por el municipio. 

 

El total de días con la ampliación del servicio por el municipio y por el Polígono 

Agroindustrial serán los siguientes: 

 

 Recogidas Invierno Recogidas Verano 

Balazote (núcleo) 4 días/semana 6 días/semana 

Polígono 3 días/semana 5 días/semana 
 

Nota: incrementar la periodicidad en la recogida aumenta considerablemente el coste del 

servicio. Balazote tiene una tasa, por este concepto, muy inferior al de otros municipios 

cercanos. Lo que pretendemos es que conozcáis las circunstancias que tenemos. El tener un 

mejor servicio, o una recogida que se corresponda con las necesidades que tiene Balazote 

supone un incremento en el gasto municipal. Repito que esta información es para que 

conozcáis la situación y el incremento de los costes del servicio al mejorar la recogida y 

adaptarla a nuestras necesidades reales. 

 

 

 

 

Con el invierno llega el vertido de brasas y ceniza en contenedores municipales. Todos los 

años aparecen contenedores quemados por el vertido de estos restos. Recordar qué es muy 

peligroso, no solamente por el gasto económico que supone para el Ayuntamiento la 

reposición del contenedor y la limpieza de la zona, sino por la cercanía de los contenedores a 

las viviendas y que pueden producir graves consecuencias.  



 

 

Si alguien decide tirar estos restos al contenedor, 

asegúrense de que están completamente 

apagados. 

 

RECORDAR: 

- Tirar la basura a partir de las 20:00 horas. 

- La bolsa debe estar bien cerrada. 

- Si el contenedor está lleno, no dejes la 

basura en el suelo, busca el contenedor más 

cercano. 

 

 

 
 
 

 

Las mejoras que hemos incluido en las Pistas de Tenis han sido:  

1. Se ha procedido a la instalación de un foco adicional para la correcta visibilidad de las 

pistas.  

2. Se ha mejorado el suelo de ambas pistas de tenis con el rellenado de las grietas que 

tenían. 

3. Se han encargado los trabajos necesarios para arreglar el vallado exterior de la zona. 

 
 
 
 

Te comunico que tras las peticiones y conversaciones oportunas hemos conseguido implantar 

en Balazote el servicio necesario para realizar las altas y las renovaciones del documento 

nacional de identidad. 



 

 

Este servicio estará prestado por la Unidad de Documentación de la Comisaría Provincial de 

Albacete (Policía Nacional). 

 

Ya os anunciaremos la fecha y la manera de hacerlo, pero consideramos que es una medida 

bastante positiva, sobre todo para personas mayores y vulnerables que no tendrán que 

desplazarse hasta la capital para realizar este trámite.  

 

Un nuevo servicio muy beneficioso para todos y todas.  

 
 
 
 
 
Seguimos adaptando las instalaciones a nuestros más pequeños y pequeñas para que pasen el 
día a día con las mejores condiciones posibles. Esta es la última actuación que se ha realizado en 
el patio. 

  
 
 
 
 
 
 
 
 

Como ya os comenté en anteriores Boletines, estábamos trabajando en un proyecto que dotará 

de una mejor iluminación y sistema térmico a los Colegios y al Centro Cultural María Guerrero.  

 

Se trata de un proyecto cofinanciado por el Fondo Social Europeo y también por el 

Ayuntamiento de Balazote. Me complace anunciarte que ya hemos adjudicado la obra y que el 

comienzo de la misma será inminente.  



 

 

A continuación, os doy todos 

los datos relacionados con 

este gran proyecto que nos 

permitirá, además del 

consiguiente ahorro 

económico en las facturas, 

también poder contribuir con 

un cuidado mayor del medio 

ambiente. 

 

- En el Pleno del 

17/09/2020, se 

aprobaron los Pliegos 

(Técnico y 

Administrativo) para 

que las empresas 

interesadas presentaran 

sus propuestas.  

- El 14/09/2020, se reunió la Mesa de Contratación para evaluar las propuestas 

presentadas. 

- En el Pleno del 28/10/2020, se aprobó la adjudicación a la Empresa CONSTRUCCIONES 

UXCAR S.L. por un importe total (iva incluido) de 219.848,05 €. 

 
 
 
 

 

 

 

¡¡¡YA LLEGA EL ESPERADO CAMPO DE CÉSPED ARTIFICIAL A BALAZOTE!!! 
 

Desde que comenzó la presente legislatura, desde el Equipo de Gobierno, hemos trabajado para 

que la Fase I de lo que conocemos como PROYECTO INTEGRAL DEPORTIVO pueda ver la luz 

lo antes posible.  

 

Gracias a varios factores, este ambicioso y esperado proyecto cada vez está más cerca:  

 

1. Gracias al ahorro económico que el Equipo de Gobierno ha tenido durante estos últimos 

años. 

2. Gracias a la gestión responsable de los recursos municipales. 

3. Gracias a la nueva medida tomada por nuestro Presidente del Gobierno Pedro Sánchez 

desde el Gobierno de España, que nos permitirá invertir el Remanente de Tesorería de los 

ejercicios presupuestarios anteriores. Sin la aprobación de esta medida, habría sido muy 

complicado cumplir con este compromiso y por tanto, realizar este proyecto. 

 

Y todo esto, con lo que considero que es lo más importante...  



 

 

SIN ENDEUDAR AL PUEBLO DE BALAZOTE. 
 

No se pedirá financiación bancaria alguna. El proyecto se afrontará, como ya he mencionado, 

con los fondos disponibles en nuestras "arcas municipales". 

 

Comparto con vosotros y vosotras toda la información del estado en el que se encuentra este 

proyecto: 

- En el Pleno de fecha 24/06/2020, se aprobó el Proyecto de Reforma en las 

instalaciones del Campo Municipal de Fútbol. 

- El 03/08/2020, finalizó el plazo de exposición al público sin la observación de 

alegaciones al mismo.   

- En el Pleno de fecha 23/11/2020 se aprobó: 

o Modificación presupuestaria necesaria para la operación. 

o Apertura del procedimiento de licitación de la contratación de las Obras de 

Reforma del Campo Municipal de Fútbol (Pliego Cláusulas Administrativas y 

Técnicas). 

- El 25/11/2020, se publicó toda la información para comenzar con la recepción de las 

posibles ofertas de licitación de esta obra. Finalizando el plazo de presentación de 

propuestas el 15/12/2020. 

Si alguien tiene alguna duda o quiere 

conocer cualquier tipo de información, 

podéis pasar cuando queráis para hablar 

conmigo y explicaros todo lo que necesitéis 

saber.  

 

 
 
 



 

 

Espero que hayas disfrutado leyendo el Boletín lo mismo que yo he disfrutado al hacerlo, ya que 
tener tantos proyectos y tantas buenas noticias para el pueblo que presido es todo un honor y 
una satisfacción de que Balazote sigue adelante, evolucionando y creciendo. 
 

Vamos a seguir demostrando lo que somos, un pueblo fuerte y unido, donde la amistad, el 
compañerismo y el buen ambiente llenan las calles.  
 

Aunque cumpliendo con todas las medidas que nos dicte el Gobierno Regional y Central, pero 
deseo que aprovechemos las Navidades para estar con la familia y amig@s más cercanos, 
porque son lo mejor que tenemos. 
 

Yo soñaré con el día en que podamos volver a juntarnos tod@s, hacer las mejores fiestas, 
comidas y volver a besarnos y abrazarnos como tanto nos gusta hacer. 
 

Buen mes de diciembre, FELIZ NAVIDAD y que os llegue un 2021 repleto de SALUD, TRABAJO Y 
AMOR. 
 

Debo recordar que: 
 Evitéis viajes en grupo. 
 Evitéis eventos, fiestas y reuniones masivas. 
 No utilicéis los parques, jardines ni las zonas de ocio. 
 Evitar las conversaciones grupales cuando llevéis a los niños y niñas a los colegios y la escuela infantil municipal. 

 

Todo esto además de las medidas higiénico-sanitarias que todos y todas conocemos: 
 

 Uso obligatorio de la mascarilla. 
 Utilización de Gel hidroalcohólico. 
 Lavado de manos constante. 
 Mantener la distancia interpersonal. 

 

Recibe un afectuoso saludo. 
 

 Mateo Simarro García 

Alcalde-Presidente del Ayuntamiento de Balazote 


